

Message à nos lectrices et lecteurs

Louise Bienvenue

Volume 68, Number 1-2, Summer–Fall 2014

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1032016ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1032016ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Institut d'histoire de l'Amérique française

ISSN

0035-2357 (print)

1492-1383 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Bienvenue, L. (2014). Message à nos lectrices et lecteurs. *Revue d'histoire de l'Amérique française*, 68(1-2), 5–5. <https://doi.org/10.7202/1032016ar>

Message à nos lectrices et lecteurs

C'est avec grand plaisir que nous vous présentons ce numéro double régulier, première parution du volume 68 de la *Revue d'histoire de l'Amérique française*. Faisant exception à sa tradition éditoriale, la *Revue*, dans le cas de ce volume, ne sera publiée que deux fois plutôt que trois. Les lecteurs ne se seront pas pénalisés, car le nombre d'articles reste le même, seul le rythme de parution change. Et puisque la sortie des deux numéros doubles sera rapprochée, la chronique d'archives et la bibliographie ne seront publiées que dans la seconde parution. Par ces moyens, décidés en accord avec le conseil d'administration de l'Institut d'histoire de l'Amérique française, nous souhaitons réduire encore davantage le retard de publication accumulé. L'enjeu est de taille, car le décalage entre la date réelle de publication et la date officielle incommode tant nos abonnés que les chercheurs, qui doivent tenir à jour leur dossier de publications.

Vous l'aurez sans doute remarqué, la cadence des parutions de la *RHAF* s'est accélérée ces deux dernières années. Après des temps difficiles, marqués entre autres par le déménagement de nos bureaux et, surtout, par le départ de celle qui fut pendant 32 ans la cheville ouvrière de la *Revue* à titre de secrétaire, madame Lise McNicoll, l'équipe de rédaction a mis les bouchées doubles afin de donner un nouveau souffle à la *RHAF*. À cet effet, la séquence de production allant de la soumission d'un article jusqu'à sa publication dans ses formats imprimé et numérique a été révisée en profondeur. Les changements ont porté fruit et le rattrapage va bon train, ainsi qu'en témoignent les 16 numéros de la *RHAF* publiés depuis avril 2013.

Nous prévoyons poursuivre à bon rythme, au cours des années à venir, dans le respect du mandat généraliste de cette publication savante fondée en 1947 et des hauts standards académiques qui ont toujours été les siens. Déjà, l'équipe est à pied d'œuvre pour préparer les prochains numéros et nous en profitons pour inviter les chercheurs à nous soumettre leurs plus récents travaux.

Au nom du comité de rédaction, je vous remercie chers lecteurs de demeurer fidèles à cette vénérable et indispensable institution qu'est la *Revue d'histoire de l'Amérique française*. Bonne lecture !

Louise Bienvenue, directrice
5 mai 2015